



ASCE 17
couleur passion

Association Sportive
Culturelle et d'Entraide
de la Charente-Maritime

Journée des actifs libérés

Sortie à Bordeaux et Saint Emilion

Mardi 26 septembre 2023

Les 27 participants au départ de la Rochelle ont pris le bus dès 7 h du matin. Ce groupe a été rejoint par 13 personnes à l'arrêt de Rochefort à 7h30, puis par 10 à Saintes à 8h. C'est ainsi que 50 participants se sont retrouvés en partance pour Bordeaux.

La première visite a été le Bassin des Lumières dont le thème pour 2023 porte sur les œuvres de Salvador Dali et en programme court, de Gaudi. Le tout au son des musiques du groupe légendaire Pink Floyd.



Dès en entrant dans le premier bassin, le groupe a été investi par des paysages sur-réalistes des œuvres surprenantes de Dali, à l'imagination débordante, de l'œuf à différentes fresques aux couleurs profondes, aux formes surréalistes. Bref, des chefs- d'œuvres emblématiques.

L'exposition de Gaudi dure une dizaine de minutes et propose une déambulation à travers ses créations exceptionnelles.



En plus des trois bassins, dont les lumières se reflétaient sur les murs, sur l'eau, le groupe a visité le cube, exposition nommée l'Autre Jardin, proposant un spectacle contemplatif basé sur les thèmes de l'émerveillement, de la poésie et de la nature.



À la sortie de cette visite, et encore sous son charme, nous avons repris le bus en direction de St Émilion. Nous étions attendus au restaurant le Médiéval. Après le régal de nos yeux, celui de nos papilles ! Car en effet, nous avons été très bien reçus, très bien servis et c'est le ventre plein et réjoui que nous nous sommes rendus à la visite du St Émilion Souterrain.



Une guide de l'Office du Tourisme nous attendait devant la plus vaste Église monolithe d'Europe.

Cette guide nous a emmené au cœur de la pierre calcaire pour une découverte du patrimoine souterrain :

- * l'Ermitage d'Émilion
- * la Chapelle de la Trinité et ses peintures médiévales
- * les Catacombes
- * l'Église Souterraine

Là encore, nous avons écouté avec beaucoup d'intérêt cette passionnante guide.



Vers 17 h, nous avons repris la route du retour, les yeux pleins de la magie des couleurs de Dali, le ventre des assiettes gastronomiques et la tête de l'histoire d'Émilion.

